

高校の卒業祝福礼拝に渡辺正男牧師が来て下さいました！！

卒業礼拝式の前日に、遺愛を卒業する高校3年生対象に講堂で卒業祝福礼拝が行われました。今年、メッセージを担当して下さいしたのは、35年以上前に日本キリスト教団函館教会の牧師で、遺愛学院の理事そして聖書の非常勤講師をして下さった渡辺正男牧師でした。黎子夫人も同行して下さい、とても懐かしい一時となりました。

渡辺牧師は、卒業する194人の生徒に向けて『あなたは、あなたなりに』と題して、熱く語ってくれました。良き刺激を与えあう友人の大切さを説くと共に、依存せずに、自立しながら支え合う関係を築いてほしいとメッセージを送ってくれました。

私が遺愛に赴任したのはちょうど36年前でした。当時は函館教会に礼拝出席をしていたのですが、渡辺牧師の説教からは、慰め、励ましと共に、いつも襟を正されるような思いをもちました。説教は一字一句ノートに書くこと、毎日3時間は必ず聖書の研究をするという姿勢にも影響を受けました。

渡辺ご夫妻は、今、府中市に住んでおられ、いくつかの教会や療養所の奉仕をなさっています。遺愛の同窓会東京支部のクリスマス会でも何度か説教をして下さっていますし、ハリス夫妻が埋葬されている青山墓地での墓前礼拝でもご奉仕下さっています。

2017年2月28日(火)



函館教会時代の教会員と遺愛同窓生



講堂でのメッセージ